

中学校で仲良くしようね! 29 5 校交流会

市内小学校の6年生が他校の児童と交流する「5校 交流会」が総合体育館で開催され、94人が参加しま した。5校混合チームを作る「仲間探しゲーム」や他の 人の考えを当てる「十人十色ゲーム」などが行われ、子 どもたちは他校の児童との交流を思いっきり楽しんでい る様子。感想発表では、「中学校に行くのが楽しみになっ たしなどと話していました。



福祉への貢献をたたえて

藍綬褒章受賞報告

っちの 内野キミ子 氏が藍綬褒章受賞報告のため市長室を 訪れました。内野氏は昭和61年に共同作業所「砂川市 つむぎの家 | を開設され、毛糸製品作りの指導などを されていました。令和6年3月まで施設長を務められ、 永きにわたり障がいを持つ方に社会での活躍の場を提 供し、障がい福祉の増進に大きく寄与したことが認め られ、このたびの受賞となりました。



図書館でクリスマス気分に / 14 おはなしのいずみ

図書館で 「おはなしのいずみ・クリスマススペシャル」 が行われました。クリスマスにちなんだ絵本や紙芝居 での読み聞かせやサンタやケーキなどのパネルを動か しながら話が進むパネルシアターに子どもたちは興味 津々。絵本のあとは、クリスマスツリーの形をしたベル をお父さん、お母さんと一緒に作り、かわいらしい出 来上がりにうれしそうな表情を浮かべていました。



角井氏ら統計調査員に感謝状 16 統計功労者感謝状贈呈式

長年にわたり国勢調査などの各種統計調査に調査員 として従事され、統計資料の整備に多大な貢献をされ た方々に、知事感謝状の伝達および市長感謝状、記念 品の贈呈が行われました。

知事感謝状 10年級 角井龍子氏 市長感謝状 10年級 角井龍子氏

5年級 阿部文子氏、門谷政子氏





紙面に掲載しきれなかった写真を見ることができます!

誰もが暮らし続けられるまちを目指して

協働のまちづくり懇談会

「協働のまちづくり懇談会」が市役所で開催され、砂 川市立病院附属看護専門学校の1年生の皆さんと懇談 が行われました。誰もが暮らしやすいまちづくりをテーマ とした看護学生によるプレゼンテーションでは、「高齢者 の方のための病院送迎バスの導入し、「バリアフリーが充 実した商業施設の建設 | など、さまざまな人の視点に立っ た発表がされ、活発な意見交換が行われました。



介護人材確保の分野で連携

栗山町と包括連携協定締結式

砂川市と栗山町との「介護人材の確保に関する包括 連携協定締結式 | が市長室で行われました。この協定 は、介護分野における人材の育成・確保、福祉教育の 推進を図ることを目的とするもので、介護職を目指す 学生の栗山町立北海道介護福祉学校への進学や修学 資金の支援などで相互に連携、協力をしていくこととな ります。



12 /

スポーツで世代間交流 インクルーシブフェスティバル

海洋センターでインクルーシブフェスティバルが開催 され、モルックとボッチャで盛り上がりました。モルッ クは木製のピンを倒すゲームで、ボッチャは目標にボー ルを近づけるゲーム。どちらも力加減を考えながら投 げることが必要ですが、難しさを感じながらも楽しんで いる様子でした。小学生から大人までの参加があり、 世代間交流をしながら汗を流していました。



赤ちゃんが泣いてもだいじょうぶ! 21 ゆりかごコンサート

赤ちゃんや小さな子どもと一緒に音楽を楽しめる「ゆり かごコンサート」が地域交流センターゆうで開催されま した。会場には約100人が集まり、「ジングルベル」な どのクリスマスソングや童謡をピアノ演奏にのせて歌っ たり、手拍子をしたりしながら楽しみました。サンタクロー スなどの衣装を着た子どもたちの姿もあり、たくさんの 親子が音楽にあわせて盛り上がっていました。

